



El Ayuntamiento de Tébar informa:

Tras las quejas recibidas por gran parte de la población en el anterior pleno, en cuanto a la presencia de **excrementos de las mascotas**, corroboradas visualmente en las **vías públicas** de nuestro pueblo.

Este ayuntamiento hace un llamamiento a todos los **propietarios de mascotas**, que, a la hora de hacer sus necesidades en las vías públicas, por favor que ejerzan el derecho de la **recogida de los mismos**.

De todos es responsabilidad de mantener nuestro pueblo limpio por la parte que nos toca, si la **situación se agrava** nos veremos obligados a tomar **medidas más drásticas**.

Tébar 20 de Mayo de 2024